

Crónica recibimiento al campeón de Europa League, Alfonso Pedraza



En la tarde de ayer sábado, la institución local encabezada por el Alcalde y concejales recibieron al jugador de fútbol y reciente campeón de Europa League Alfonso Pedraza en la puerta del consistorio. Más de un centenar de personas quisieron asistir a este acto y se dieron cita en la Plaza del Fuero para recibirlo con una cariñosa acogida y siempre desde el respeto a las medidas de seguridad establecidas.

Desde este Ayuntamiento y en nombre de todos los vecinos se le reconoció el mérito de conseguir este trofeo y más aún poder hacerlo abanderado con el nombre de San Sebastián de los Ballesteros. De igual forma, Alfonso Pedraza agradeció el cariño mostrado por sus paisanos, amigos y familia. Podéis ver una nota de prensa en el siguiente enlace: https://www.eldiadecordoba.es/deportes/San-Sebastian-Ballesteros-recibe-Alfonso-Pedraza_0_1578443305.html